

La escuela de Canotaje continúa abierta durante todo el verano



La escuela de Canotaje continúa durante todo el verano con sus clases en un reservorio perteneciente a Irrigación, y sobre ello brindó algunos detalles a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael Miguel Correa, docente de la institución ubicada en Rama Caída. “Vamos a seguir trabajando, aunque en realidad, estamos todo el año trabajando, no paramos nunca”, dijo y aclaró que el verano es una época en la que el calor hace que todo el mundo tenga ganas de experimentar el deporte en el agua, después “se van encariñando y ya se quedan y pasan el invierno”.

Debido a que a este verano aún le resta tiempo, se refirió a lo que fue el año pasado y recordó que “si bien fue bueno, estuvimos un poco golpeados por la pandemia, como muchas entidades deportivas, clubes e instituciones a los que la pandemia golpeó un poco porque obviamente había miedos a contagios, y eso generó que hubiera una baja muy importante en muchas entidades deportivas”. “Fue un año raro en todo sentido y ahora estamos reacomodándonos, esperando que este año haya un poco más de actividad”, señaló y agregó que por suerte esta temporada está bien, se van sumando chicos. Además, se acercan pruebas de aventura como el tetratlón o el pentatlón que poseen categorías juveniles y “los chiquitos se entusiasman con competir ahí y empiezan

a trabajar para eso”. Recordó que “en la escolita hemos tenido chicos que han competido en pruebas de velocidad de nivel internacional, así que por suerte es un año en el que se ha trabajado bien”.

Expresó que si bien no es la única, no son muchas las escuelas de canotaje en el país que se trabaja con varias disciplinas, teniendo en cuenta que hay kayak velocidad, kayak y canoa velocidad, y kayak y canoa en slalom.

El docente aclaró que “es una cuota muy baja, es más una colaboración que una cuota”. Se trata de deportes muy interesantes, para los cuales hay diversos torneos y competencias durante todo el año en los más diversos puntos del país.

Desde los 8 años pueden acercarse los niños a la escolita de iniciación, y de ahí en adelante tomar clases. Para consultas, los interesados pueden contactarse a través de Instagram de la Asociación Sanrafaelina de Canotaje, o al teléfono 2920204924.